Medienstelle

Medienmitteilung

Baar, 3. September 2020

Pflegefachfrauen HF: erfolgreicher Ausbildungsabschluss

Am Donnerstag, 27. August 2020 konnten im Zuger Kantonsspital sieben Pflegefachfrauen HF ihren erfolgreichen Abschluss feiern. Die jungen Berufsfrauen haben alle hervorragende Diplomnoten erzielt.

Aufgrund des Coronavirus konnte die Feier nur im kleinen Rahmen und ohne Angehörige stattfinden. Maggie Rindlisbacher, Gesamtleiterin Pflege/Therapien, liess es sich jedoch nicht nehmen, den Absolventinnen im Anschluss an die letzte Ausbildungsstunde für ihren grossen Einsatz während der 3-jährigen Ausbildungszeit zu danken. Auch der Spitaldirektor, Dr. Matthias Winistörfer, würdigte die Leistungen der frisch diplomierten Pflegefachfrauen und überreichte allen einen Blumenstrauss.

Cornelia Andermatt ist bereits seit 14 Jahren für die praktische Ausbildung der Pflegefachfrauen im Zuger Kantonsspital verantwortlich. Sie ist immer wieder von neuem stolz auf «ihre» Nachwuchs-Fachkräfte und freut sich, dass fünf Absolventinnen ihr Fachwissen weiterhin im Zuger Kantonsspital einsetzen.

Informationen zum aktuellen Aus- und Weiterbildungsangebot im Zuger Kantonsspital: www.zgks.ch/ausbildung

Kontaktperson:
Sonja Metzger, Leiterin Marketing
T direkt 041 399 44 04 . kommunikation@zgks.ch



Kniend, von links nach rechts: Vera Imbaumgarten, Sereina Inderbitzin, Flavia Hahn

Stehend, von links nach rechts:

Michèle Gugerli, Joëlle Kürzi, Cornelia Andermatt (Ausbildungsverantwortliche), Joana Almeida Martins, Ilona Walter